

## PONTCHARRA À Pontcharra



*Le maire a lu le discours de la secrétaire d'État avant de déposer une gerbe au monument aux morts.*

La cérémonie du 19-Mars, sous la pluie, a réuni une cinquantaine de personnes au monument aux morts. Le maire, Christophe Borg, remerciait Charles Bich, maire honoraire, les maires de Saint-Maximin et de Myans, les élus de la commune, la Rosière, les porte-drapeaux et la gendarmerie. Après son discours, l'édile a passé la parole à Robert Jallifier, représentant la Fnaca et à Michaël Jacquet, président de l'Umac de Pontcharra. Après la dépose des gerbes la plupart des participants se dirigeaient vers Saint-Maximin.